

XPOS

Jelang Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI, Kodim 0736/Batang Gelar Patroli Wilayah

Edi Purwanto - PEKALONGAN.XPOS.CO.ID

Oct 20, 2024 - 21:46



Batang,- Dalam rangka mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan menjelang

pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih 2024-2029 Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming, Kodim 0736/Batang beserta Koramil jajaran melaksanakan patroli skala besar diwilayah binaan. Minggu (20/10/2024).

Kegiatan dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang, Letkol Inf Ahmad Alam Budiman. Usai kegiatan Dandim mengatakan, bahwa Patroli ini dilakukan guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) diwilayah agar tetap aman dan kondusif, terutama menjelang dan setelah prosesi pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih.

Patroli sebenarnya sudah kita laksanakan setiap hari dengan sinergitas TNI/Polri, itupun sudah berjalan sejak beberapa bulan yang lalu "imbuh Dandim" Apalagi menjelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden, kita rutin melaksanakan patroli baik siang maupun malam hari "ucapnya".

Dandim juga menyampaikan, setiap melakukan kegiatan patroli selalu koordinasi dan bersinergi dengan Polres serta Pemerintah Daerah Kab. Batang. Akhir-akhir ini banyak laporan dari warga tentang adanya geng motor yang sering meresahkan warga, mereka melakukan aksinya di malam hari. Mereka melakukan perkelahian dengan menggunakan senjata tajam, dan sering melakukan pemalakan atau kejahatan terhadap pengguna jalan lainnya.

Dengan banyaknya laporan dari warga, Kodim dan Polres Batang sudah genjar melakukan patroli bersama ke tempat yang disinyalir menjadi ajang perkelahian geng motor dengan menggunakan senjata tajam. Kita berharap dengan adanya patroli ini situasi keamanan diwilayah Kab. Batang tetap dalam keadaan kondusif sampai selesai perayaan pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah baik Gubernur, Bupati dan Walikota dan Kami sangat berterima kasih kepada seluruh elemen masyarakat yang sudah berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi keamanan agar tetap kondusif. Patroli ini akan terus berlanjut hingga situasi sepenuhnya dinilai aman setelah pemilihan Kepala Daerah, "tungkas Dandim".